

Regierungsratsbeschluss vom 30. Januar 2024

Schriftliche Anfrage Christine Keller betreffend Flugvorführungen in Basel

P235594

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die behördliche Zustimmung für den Überflug der Patrouille Suisse am Basel Tattoo kam vom Gesamtregierungsrat. Das Basel Tattoo ist ein internationaler Anlass mit Zehntausenden von Zuschauerinnen und Zuschauern. Er erfreut sich in Basel bei sehr vielen Menschen einer grossen Beliebtheit. Auch die Patrouille Suisse hat in Basel viele Fans. Der Regierungsrat hat sich vor seiner Zustimmung rückversichert, dass der Bund seine Verantwortung für die sichere Durchführung des Anlasses wahrnimmt.

